



BundB Open 2023

1st and 8th July 2023

AUSRICHTER

BundB Sports Team

AUSTRAGUNGSORT

Sportpark Mainz-Mombach (9 Felder)
Obere Kreuzstraße 30, 55120 Mainz

AUSTRAGUNGSZEIT & DISZIPLINEN

Samstag, 01.07.2023 ab 09:00

- Men's Doubles

- Women's Doubles

Samstag, 08.07.2023 ab 09:00

- Men's Singles

- Women's Singles

- Mixed Doubles

Die Finals Spiele werden am Tag der jeweiligen Disziplin ausgetragen

SPIELBERECHTIGUNG

- Group A: Bundesliga, Verbandsligen, Bezirksliga Oberliga, Bezirksliga A
- Group B: Bezirksliga B, Bezirksliga C
- Group C: Hobby players

Für Mannschaftsspieler in der Liga (Bezirksliga C bis Bundesliga) wird bei der Anmeldung die Saison 2022-23 zur Bestimmung der Spielgruppe herangezogen - die höchste regelmäßig gespielte Spielklasse (2 Spiele oder mehr in der Rückrunde). In der Kategorie Doppel können Spieler aus verschiedenen Spielklassen zusammenspielen. Bei der Wahl der Kategorie wird jedoch das höchste Niveau zwischen den beiden Partnern berücksichtigt. Wir behalten uns das Recht vor, die Anmeldung zu überprüfen und anzupassen. Jugendliche je nach ihrer Spielstärke.

TURNIERMODUS

Gruppenspiele mit 2 Gewinnsätzen bis zu 21 Punkten und Verlängerung bis zu 30 Punkten. Es handelt sich um ein Ligaformat mit verschiedenen Gruppen, und die K.O.-Runde wird nach der Gruppenphase beginnen. Wir streben mindestens 2-3 Spiele in der Gruppenphase an. Wir behalten uns das Recht vor, je nach Anzahl der Teilnehmer Änderungen vorzunehmen.

ANWESENHEIT

Bitte melden Sie sich 15 Minuten vor Beginn der jeweiligen Disziplinen am Turnierschalter an. Der Zeitplan wird in turnier.de veröffentlicht, der Link dazu ist unter www.BundBSports.com zu finden. Bei Verspätungen schreiben Sie uns bitte oder rufen Sie uns an. Ein verspätetes Einchecken kann zum Ausschluss von der Disziplin führen.

BÄLLE

Alle HBV-zugelassenen Naturfederbälle, die von euch selbst zu stellen sind. Bälle könnt ihr vor Ort erwerben.

MELDESCHLUSS

Die Anmeldung erfolgt über ein Google-Formular, dessen Link unter www.BundBSports.com zur Verfügung gestellt wird. Der Anmeldeschluss ist am 28.06.2023 um 18:00 Uhr. Sobald die volle Teilnehmerzahl für eine Disziplin erreicht ist, werden weitere Anmeldungen für die jeweilige Disziplin gestoppt.

STARTGEBÜHR

12€ für jede Person pro Disziplin

PREISE

Die Sieger und Zweitplatzierten jeder Disziplin erhalten Geldpreise (bis zu 50 € pro Spieler), Pokale und Urkunden.

VERPFLEGUNG

Der Ausrichter bietet Speisen, Kuchen und Getränke zu einem kleinen Preis an


SOCIAL MEDIA

Jeder Teilnehmer und Besucher kann während dieser öffentlichen Veranstaltung fotografiert werden. Mit der Teilnahme erklären Sie sich mit der Veröffentlichung Ihrer Fotos in den sozialen Medien unter dem BundB Sports-Konto einverstanden.

SONSTIGES

Die Teilnahme steht im Einklang mit den COVID-19 Schutzmaßnahmen und ist zum Zeitpunkt des Turniers in Kraft. Der Veranstalter haftet nicht für Unfälle oder Schäden jeglicher Art. Die Organisatoren behalten sich das Recht vor, Änderungen jeglicher Art vorzunehmen.

 bundbsports@gmail.com

 www.bundbsports.com



Jetzt Anmelden



/bundbsports



BundB Open 2023

1st and 8th July 2023

ORGANIZER

BundB Sports Team

LOCATION

Sportpark Mainz-Mombach (9 courts)
Obere Kreuzstraße 30
55120 Mainz

DATE, TIME & DISCIPLINES

Sat. 01.07.2023 from 09:00 Hrs
Men's Doubles, Women's Doubles

Sat 08.07.2023 from 09:00 Hrs
Men's Singles, Women's Singles, Mixed Doubles

Final matches will be played on the respective discipline day

PLAYERS

Group A: Bundesliga, Verbandsligen, Bezirksliga Oberliga, Bezirksliga A
Group B: Bezirksliga B, Bezirksliga C
Group C: Hobby players

For team players in the league (Bezirksliga C to Bundesliga) when they register, 2022-23 season will be used to decide the playing group - the highest regularly played division (2 games or more in the second round). In doubles category, players can pair up from different levels. However, the highest level between both the partners are taken into consideration while choosing the category. We reserve the right to check and adjust the registration. Youths according to their strength of play.

TOURNAMENT MODE

Group matches with 2 winning sets up to 21 points and extension up to 30. It is a league format with different groups and knockout will start after the group stages. We aim at least 2-3 matches during the group stage. We reserve the right to make changes depending on the number of participants.

ATTENDANCE

Please check-in at the tournament desk 15 minutes before the start of the respective disciplines. Schedule will be published in turnier.de, the link to which is made available at www.BundBSports.com. In case of delays, please write or call us. A late check-in can lead to the exclusion from the discipline.

SHUTTLECOCKS

Each participant must bring their own HBV Approved feather shuttlecocks

REGISTRATION AND DEADLINE

Register via Google form, the link to which is made available at www.BundBSports.com. The registration deadline is on 28.06.2023 at 18:00 Hrs. As and when the full participation is reached for a discipline, further registration for respective discipline will be stopped.

ENTRY FEE

12€ for each person per discipline

PRIZES

Winners and runner-up in each discipline get cash prizes (up to 50€ per player), trophies and certificates.

CATERING

We will arrange a light snacks and beverages at a nominal price


SOCIAL MEDIA

Each participant & visitor may be photographed during this public event. By attending/participating, you agree to the publication of your photos under social media sites with BundB Sports account and on the Website.

OTHERS

Participation is in accordance with the COVID-19 protection measures and is in force at the time of the tournament. The organizer will not be liable for any accidents or damages of any kind. The organizers reserve the right to make changes of any kind.

 bundbsports@gmail.com

 www.bundbsports.com



Register Now



/bundbsports